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“Il Gezziamoci rientra ormai di diritto tra gli eventi storicizzati ed è pienamente 
entrato nelle radici e nelle tradizioni culturali della città”. Così il Sindaco di Matera 
Emilio Nicola Buccico ha aperto il suo intervento nel corso della presentazione del 
Jazz Festival del 2008, curato dall’Onyx Jazz Club, tenutasi questa mattina nella sala 
Giunta del Comune di Matera. “L’Amministrazione Comunale si trova in piena 
sintonia con l’Onyx, che da sempre opera scelte che rispondono alle esigenze della 
città. Trovo davvero molto interessante la formula adottata in questa edizione, che, 
oltre a prevedere i soliti grandi nomi del panorama musicale, presenta novità ed 
esperimenti che invogliano e che la capacità degli artisti sapranno esaltare. 
Quest’anno, pertanto, il Gezziamoci rappresenterà una sfida continua, all’insegna di 
un percorso che prevede il coinvolgimento di tutta la città, attraverso la riscoperta dei 
gruppi e delle bande di strada. Questo grande evento – ha concluso Buccico – parte 
sotto i migliori auspici, e l’Amministrazione Comunale è pronta a seguire il percorso 
tracciato dall’Onyx e, nei limiti del possibile, sostenerlo”. 
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